



BANDO

VISITA DE LOS REYES MAGOS A LAS NIÑAS Y NIÑOS TOLEDANOS

Entre las atribuciones que tenemos las alcaldesas y alcaldes figura la de dictar bandos. Esta potestad es utilizada para comunicar a los vecinos normas de obligado cumplimiento en diferentes ámbitos de la gestión municipal, así como recomendaciones sobre salud pública o costumbres, ordenación del tráfico, regulación de espacios públicos, conmemoraciones históricas, invitaciones a participar en celebraciones festivas o a recibir a personajes ilustres que visitan la ciudad. Por este último motivo hago público hoy este BANDO. Mañana, 5 de enero, Sus Majestades los Reyes Magos de Oriente estarán en Toledo y debemos recibirlos de una manera muy especial, acorde con las normas de prevención y cuidado sanitario que la situación de pandemia por la Covid-19 nos impone.

Hace más de un siglo que en toda España comenzó a popularizarse la celebración de cabalgatas de Reyes Magos en nuestros pueblos y ciudades. También en Toledo, donde al menos hay referencias documentales a la misma desde 1914. Mucho ha llovido desde entonces y muy distintas circunstancias han marcado el devenir de nuestras fiestas navideñas en estos más de cien años. Ahora vivimos uno de esos momentos excepcionales y nuestra tradición Cabalgata de Reyes Magos también se adapta al mismo. Por ello os comunico a todas y a todos, en especial a nuestros más pequeños, que aunque Melchor, Gaspar y Baltasar no van recorrer la ciudad en sus elegantes y vistosas carrozas, sí van a estar aquí, para que todos podáis verlos, saludarlos, decirles, desde la distancia, cómo os habéis portado en el último año y recordarles que habéis pedido en vuestras, cartas.

Entre las 15:00 horas y las 20:00 horas del martes 5 de enero, Sus Majestades os estarán esperando en la Puerta de Bisagra, hasta donde les guiará este año la Estrella de Belén. Allí les recibiré en nombre de toda la ciudad. Les diré el ejemplar comportamiento que nuestros niños y niñas han tenido en estos meses tan duros, habiéndonos dado ejemplo, en muchas ocasiones, de una responsabilidad y sensatez que a veces nos ha faltado a los mayores. Les pediré que sean generosos, que junto a sus regalos nos dejen muchísima salud, que aunque solo estén unas horas aquí sigan acompañándonos en estas semanas tan decisivas para vencer la pandemia y que cuanto ilusión traigan se mantenga viva durante mucho tiempo.

Para quienes os acerquéis a la Puerta de Bisagra, la entrada monumental más emblemática de Toledo, para ver a los Reyes Magos, desde el Ayuntamiento hemos establecido un protocolo de seguridad para que nada altere esta tarde festiva y garantizar la salud de todos. Os pido que cumpláis con cuantas recomendaciones hagan las personas encargadas de velar por esas normas. Es un esfuerzo más en estas fiestas navideñas tan atípicas, pero que tan sentidamente estamos viviendo.

Deseando que esta Noche de Reyes sea tan mágica como siempre, os pido que no descuidéis vuestra responsabilidad para que este año que ya va tomando cuerpo sea pleno de salud, ventura y satisfacciones para todas y todos los toledanos.

Toledo, 4 de Enero de 2021




Miriam Tolón Jaime
Alcaldesa

AYUNTAMIENTO DE TOLEDO